



NP 8 / 25 |

11 Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten

Efrén Llarena y Sara Fernández encabezan la lista oficial de inscritos del 11 Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten

22/7/2025

Los campeones de Europa de rallies encabezan una lista que finalmente albergará a 124 equipos, 11 de ellos en regularidad sport. Un total de ocho vehículos Rally2 pujarán por el triunfo en la cita lagunera, aunque no serán los únicos atractivos. Cuatro ganadores de la prueba que organiza Sport Eventos Tenerife se encuentran en esta relación oficial. El viernes por la mañana tendrá lugar un *shakedown* con un total de 16 equipos.

Tal cual reza en el programa horario, Sport Eventos Tenerife publica la lista oficial de inscritos del 11 Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten. Esta prueba puntuable para el regional, provincial e insular de rallies sobre asfalto contará finalmente con 124 equipos, 11 de ellos en la categoría de regularidad.

Efrén Llarena y Sara Fernández lucirán el número 1 en su primera visita a esta prueba. Con un Citroën C3 Rally2 de Sports & You Canarias, los campeones de Europa serán uno de los grandes atractivos del fin de semana. Será uno de los 8 Rally2 inscritos en el 'Ciudad de La Laguna', lo que muestra la altísima calidad de la cita del próximo viernes y sábado.

Yeray Lemes y David Vázquez, vencedores de la pasada edición y vigentes campeones regionales, tomarán la partida con el número 2 en su Citroën C3 Rally2, mientras que con el 3 lo harán Sergio Fuentes-Teco Hernández. El equipo oficial de Škoda Canarias también partirá como favorito tras quedarse a las puertas del triunfo en 2024. Manuel Mesa-Dailos González (Ford Fiesta R5 MKII) y Enrique Cruz-Yeray Mujica (Toyota GR Yaris Rally2) -ganadores del rally en un par de ocasiones- tomarán la partida a continuación, en el caso de los segundos, con la posibilidad de alzarse con el título regional ante sus vecinos.

Fernando Cruz-Juan Ricardo Luis defenderán su segunda posición en el CCRA con su Hyundai i20 N Rally2, mientras que vuelve a este rally el joven lanzaroteño Raúl Hernández, que junto a José Murado ya sabe lo que es subirse a un podio del Regional en 2025. En su caso estará con otro Škoda Fabia RS Rally2, completando esta categoría el equipo formado por Alejandro Afonso-Ariday Bonilla, en su caso, con un Škoda Fabia Rally2 Evo.





Benjamín Avella-Agustín Alemán aportarán espectáculo y desafiarán a los Rally2 con su Alpine A100 GT+, completando las diez primeras casillas de la lista de inscritos otro ganador del rallye, Víctor Delgado, quien junto a Nacho Eguren defenderá sus opciones al TCRA sobre su habitual Mitsubishi Lancer Evo X.

Los Porsche GT3 de José Alberto Díaz-Pedro Rodríguez y Ricardo Fumero-Rubén Plasencia elevan la calidad de los inscritos, un apartado que también añade a Cristian del Castillo-Juan José del Castillo (Citroën C3 N5), Airan Mejías -también ganador en el pasado- y José Agustín de la Torre (BMW M3 E46), Beneharo Rodríguez-Noelia Olivares (Mitsubishi Lancer Evo X), además de presentar a Javier Rodríguez, que hace un alto en su programa de montaña para subirse a un Honda Civic Type R junto a Cristian González.

Rally4 / Rally5, emoción al alza

La ventana de los Rally4 la abren Noé Armas-Juan Monzón, que sobre un Renault Clio se medirán a Alexis Monzón-Yaneth Hernández y a Oscar Dóniz-Rayco Hernández, con Peugeot 208 y Ford Fiesta, respectivamente. Adrián Lugo-Josué Méndez (Peugeot 208) y Moisés Rodríguez-Ricardo Díaz (Peugeot 208) conforman este apartado que agrupa a una interesante serie de equipos que representan a las islas de Gran Canaria, La Palma y Tenerife. Cabe añadir en este apartado el debut de Sara Dorta-María Hernández sobre un Ford Fiesta Rally4.

Clio Trophy Canarias aporta un total de ocho equipos, en este caso, comandados por Kevin Kipar-Raúl Sánchez a los mandos de un Renault Clio Rally5. Este certamen monomarca vivirá a partir de este 11 Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten sus momentos más decisivos de la temporada.

La Copa 1.6 Grupo 1 sumará otros 18 equipos, mientras que el Grupo 2 hará lo propio con otros 9. Por otro lado, el Trofeo Costa Adeja – Tenerife Sur añadirá 7, completando las diferentes ventanas en el apartado de velocidad el Trofeo FIASCT de Promoción ‘Tenerife despierta emociones’, que contará con otras 4 formaciones.

En regularidad sport, Carlos Jorge y Sergio Marrero abren este apartado con su flamante Porsche 911 SC. Partirán como favoritos, una condición que compartirán con Florentino Domínguez-Antonio Peña (BMW E21) y José Luis Tejera-Nilsa González (Toyota Corolla DX), entre otros. En regularidad, Juan Carlos Salas-Eliseo Becerra partirán en solitario con su Toyota Celica.

Shakedown, el viernes a mediodía

El 11 Rallye Ciudad de La Laguna contará con un *shakedown* entre Zamorano y La Milagrosa que se desarrollará a lo largo de hora y media a partir de las 12:00 h del próximo viernes 25 de julio. En esa toma de contacto se darán cita un total de 16 equipos.

Los Rally2 estarán todos salvo el de Raúl Hernández-José Murado, incluyendo además al Alpine de Avella-Alemán, a los Rally4 de Dóniz-Hernández y Dorta-Hernández, así





www.rallyeciudaddelalaguna.com



como a los Renault Clio Rally5 de Jesé Ramos-Armando Rivero y Adrián Chávez-Cristian Pérez.

Antonio Estalella-Antonio Peña también probarán su Toyota GR Yaris, así como Aythami Cruz-Jonathan Méndez harán lo propio al volante de un Citroën DS3 R3T. Brian Chinae-Borja Chinae (Nissan Micra 160 SR) y Javier Expósito-Adahy Expósito (Opel Kadett) completan esta lista del *shakedown* con el que el viernes 25 de julio empezará a tomar forma, ya que será una jornada en la que las verificaciones, la rueda de prensa y la ceremonia de salida tomarán el testigo.

El 11 Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten cuenta con el apoyo del Organismo Autónomo de Deportes de La Laguna, el Excmo. Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna, la Consejería de Deportes del Cabildo de Tenerife, Worten, Škoda Canarias, Gobierno de Canarias, Ayuntamiento de la Villa de Tegueste, Excmo. Ayuntamiento de la Ciudad de Tacoronte, Ayuntamiento El Rosario, Ayuntamiento de Candelaria, Hotel Nivaria La Laguna, Canaribat, Munguía & Asociados, Archipiélago Renting Autoescuela Diego.

